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ROSEANA É RECEBIDA POR UMA MULTIDÃO EM
BARRA DO CORDA
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

Uma multidão acompanhou a candidata a governadora Roseana Sarney em uma grande
caminhada pelas ruas de Barra do Corda para ouvir suas propostas de governo em comício no
bairro Trizidela. Com as ruas tomadas de pessoas, Roseana, Lobão, Sarney Filho, Rigo Teles, Jaine,
Victor Mendes e várias lideranças, percorreram um trajeto de 5 km, e por onde
passava Roseana era carinhosamente cumprimentada pelos moradores.

Das janelas das casas, nas calçadas ou das portas dos estabelecimentos comerciais, os
moradores de Barra do Corda acenavam para Roseana.
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Os barracordenses pediam a volta dos programas sociais e a devolução de veículos apreendidos.
No comício, Roseana lembrou que milhares de maranhenses de baixa renda foram prejudicados
com o término de programas como o Viva Luz, o Viva Água, o programa do leite, e que os micro,
pequenos e médios empresários também sofrem com os altos impostos pelo atual governo.
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“Voltarei com



Página: 5

todos os programas sociais que ajudavam os mais carentes, criarei o Viva
Gás e reduzirei a carga tributária, para que a nossa economia volte a crescer”, afirmou a ex-
governadora.
Em seu discurso, Rigo Teles destacou a luta da oposição no Legislativo estadual do
Maranhão, contra as iniciativas do governo Flávio Dino que geraram dificuldades para os
maranhenses, como os projetos que aumentaram a cobrança de impostos no estado.

O senador
Lobão, disse da felicidade em mais uma vez retornar a Barra do Corda.

"Aqui estamos, nesta cidade maravilhosa que sempre o seu povo nos recebem tão bem. Foi este
grupo que, ao lado de Elizeu e Nenzin, conseguimos trazer grandes obras para Barra do Corda",
disse o senador Lobão.
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Sarney Filho,
falou o quanto o ex-prefeito Nenzin faz falta neste momento.

"Sinto aqui, meus amigos, a falta do nosso saudoso Nenzin, pois se aqui estivesse, nossa
caminhada estaria ainda mais bonita. Chegaremos ao senado, e Barra do Corda será prioridade em
nosso mandato", destacou Sarney Filho.


